

れんごう中越地協

第903号 2016. 8. 21
連合中越地域協議会
長岡市東蔵王2-2-68
TEL 0258-24-0515
FAX 0258-24-8930
発行人 矢島 良彦
定価 1部10円
購読料は会費に含まれる



連合中越第24回親善囲碁将棋大会を開催

棋士29名が熱戦を繰り広げる

優勝は、囲碁の部・石原さん、将棋の部・畔上さん

連合中越第24回親善囲碁将棋大会が、7月24日(日)に長岡市栃尾文化センターで開催され、総勢29名の棋士による熱戦が繰り広げられた。上位者には賞品、参加者全員に栃尾名物の「ジャンボあぶらげ」が渡された。

第24回親善囲碁・将棋大会は、坂井さん(元栃尾将棋大会は、囲碁の部は、坂井さん(元栃尾支部長)がつとめ、主催者を代表して羽賀連合中越副議長(教宣文化担当)から「暑い中



参加していただいた方が、涼しい会場で、日頃の腕前を十分発揮し、楽しんでほしい」と等と挨拶を述べた。続いて、毎回審査委員長を務めている稲田勝也さん(囲碁の部)と青山研介さん(将棋の部)から、申告段級位の対戦表により早速第一局が開始となった。

対局ははじまると部屋は静まり「パチッ。パチッ」と盤を打つ音が響き、緊張感が漂う中、真剣勝負が展開された。結果は、次のとおりとなった。(敬称略)

- 囲碁の部
 - 第1位 石原文雄
 - 第2位 川上英治
 - 第3位 近藤義榮
- 将棋の部
 - 第1位 畔上 誠
 - 第2位 青山研介
 - 第3位 宮島 豊

第4回地協代表者会議が開催される
連合新潟第4回地協代表者会議が、7月23日(土)午前10時に新潟市内のガレツソホールで開かれ、参議院選挙後初となる会議には、各地協議長等23名が出席した。

議長から賞品が手渡され、健闘をたたえ合った。また、各審判長と協力いただいた坂井さんに御礼が贈られた。このほか参加者全員に、栃尾名物ジャンボあぶらげが配られた。

冒頭、齋藤会長から「参議院選挙において8名の組織内候補が当選(12名中)したが、総括に向け把握していくことや、改憲勢力が3分の2を超えたことから、連合として行動が重要となること等を述べた。また、「ワールルール改悪阻止に向けた行動助成、女性委員

ブラジル・リオ・オリンピックが開催された。テレビや新聞、多数の情報誌の関心がオリンピックであり、私たちも例外ではない。メディアは、メダルを勝ち取った選手を称賛し、次のパラリンピック選手に対する期待や結果にも同様で、大多数の国民は選手への勇気と努力を「感動」という二文字で受け止めるだろう。しかし、オリンピック前のブラジルに対しては、大統領の問題や生活の格差の拡大で起る貧困問題、治安問題などが連日マスコミ報道されていた。同じころ日銀の1年後の生活意識物価アンケート調査結果(3月)は、物価が「かなり」と「少し」を含め75.7%上がると答え、インフレ傾向が高まると出た。一方、1年前より支出が増えたと答えた割合は37.7%で消費に結び付いていない。企業収

が、新潟県退職者連合に変更された報告があった。次回は10月1日。連合新潟第9回執行委員会
連合新潟第9回執行委員会が、7月20日(水)午後1時から勤労福祉会館で開催された。

報告が承認されたほか、最終集計結果等が確認された。また、新潟地方最低賃金審議会の状況や組織対策関係等について確認された。



齋藤会長は挨拶で参議院選挙に触れたほか、組織課題・政策実現の課題等に取り組みすることを述べた。委員会では、事務局

サラリーマン川柳(おやしぎヤグ 受ける演技もうまくなり) (やせないでママのお肉は気持ちいい) (パsword 忘れて仕事パスモード) (お説教リズム良ければ子守唄)

